

平成26年度第2回まちづくり探偵団

「平塚市役所新庁舎を調査せよ」アンケート（小学生）集計結果

アンケート回収枚数：37枚

問1 「平塚市役所新庁舎を調査せよ」は何で知りましたか？

1. 広報ひらつか 2
2. ホームページ 2
3. 小学校のポスター 19
4. 友達から聞いた 2
5. 家族から聞いた 11
6. その他 4

・前回のまちづくり探偵団

問2 申しこんだきっかけは何ですか？（あてはまれば、○をいくつでもつけてください。）

1. 平塚市のことをもっと知りたいと思ったから 18
2. まちがどんな色でできているか気になったから 9
3. 前の探偵団に参加してみてももしろかったから 1
4. 友達が申しこんだから 15
5. その他 5

・市役所の中を見てみたかったから。
・楽しそうだから。
・友達に勧められて、一緒にやりたかったから。
・市長室に入りたかったから。

問3 「平塚市役所新庁舎を調査せよ」に参加した感想はどうでしたか？

1. おもしろかった 35

(主な感想)

- ・いつも入れないところに入れて、議場のイスなどに座れてボタンも押せたから。
- ・今まで知らなかったことが知れたし、普段入れないところに入ることができたからです。
- ・議場や市長室に入れて楽しかったから。
- ・新しい市役所に入れたし、市長とも会えたし良かった。
- ・クイズをやったりして面白かった。普段は入れないところに入れて面白かった。

2. つまらなかった 0
3. ふつうだった 2

(主な感想)

- ・面白いところもあったけど、話を聞いてばかりのときもあってつまらなかった。

問4 クイズや調査は、かんたんでしたか、むずかしかったですか？

1. かんたんだった 15

(主な感想)

- ・ヒントがいっぱいあったから。
- ・話をきちんと聞いていれば、クイズの答えが分かったからです。クイズをどんどん解いていくのがすごく楽しかったです。
- ・いろいろなところを回って、お話を聞いたら分かった。
- ・市役所の中を探検していた中で、話があったから。

2. むずかしかった 8

(主な感想)

- ・知らないことがたくさんあったから。
- ・人の話を聞かないと、答えが分からないから。
- ・クイズは話を聞きながらやったけれど、少し難しかったです。
- ・見たことのない所のことや知らないこともあったから。

3. ふつうだった 14

(主な感想)

- ・答えをお話で言ってくれたりしたから。意外と調べやすかったから。
- ・最初はとっても難しそうだったけど、話をちゃんと聞いていると分かったから。
- ・いろんなところに行って、ヒントを見つけてやったので簡単であり、少し難しかった。

問5 次回、まちづくり支援事業に参加するとしたら、どのようなことをしてみたいですか？（あてはまれば、○をいくつでもつけてください。）

1. まちに出かけて、まちづくりについて見たり、きいたりする。 19
2. まちについて考え、絵をかいたり、ものを作ったりする。 14
3. その他 7

(主な感想)

- ・グループに分かれて、町のポスターを作る。
- ・遊んだりしたり、今回やったのも含めてもっと楽しいものを作りたいです。
- ・また普段入れない所に入って、また問題を解きたい。
- ・今回のように市の施設の普段なかなか入ることができない場所に入りたいです。

☆ まちづくり支援事業に参加して学んだこと、感想など、自由に書いてください。

(主な感想)

- ・とっても楽しかったです。またあるのなら絶対行きます。議会が面白かった。また今度あるときもよろしくお願ひします。
- ・市長さんと会えたことがうれしかった。こんな所で働きたい。
- ・市役所はみんなが使いやすいようになっていいなと思った。行ったことがなくて、全く知らなかったから、こういう体験ができてうれしかった。
- ・市役所のことがよく知れてとてもうれしかったし、楽しかったです。
- ・普段見られない市長室などを見学できてよかった。議場も本物の席に座らせてもらえてよかった。また、違うテーマで参加したいです。
- ・市役所のいろいろなことについて学べてよかったです。
- ・また参加したいなと思ったので、また来ます。
- ・普段行けないところなどに入れたりして楽しかった。
- ・議場に入って、いろいろな部長さんの名前があつて、こんなにそれぞれの部長さんがいて驚きました。クイズもあつて、とても楽しかったです。新しい市役所に初めて行って、あまりどんなところか分からなかったけど説明も分かりやすかったです。
- ・今まで分からなかったことを教えてもらつて、解説が分かりやすく、とても早く理解することができました。クイズもでき、もっとたくさんことが知ることができ、とても楽しかったです。普段は入ることのできない市長室に入ることができ、すごくうれしかったです。地下室などにも入り、建物を支えているゴムなどを間近に見ることができて、うれしかったです。本当にありがとうございました。

以 上